

Schulreise in die SRF Studios

Am 16.1.2023 sind wir auf Schulreise gegangen. Die Fahrt mit dem Zug und dem Tram war zwar lang aber es war dafür umso spannender, die verschiedenen Studios vom SRF zu sehen. Wir wurden von einer freundlichen Moderatorin von SRF Meteo, Sandra Boner, geführt. Sie hat uns ganz viele Sachen über die Studios erzählt und wir durften auch die ein oder anderen Dinge ausprobieren. Im Sportstudio durften wir selber eine Sendung spielen und in einem anderen Studio einen Text vom Teleprompter ablesen.

Nach dem SRF Besuch haben wir auf dem Opernhausplatz Mittag gegessen und dabei Tauben zugesehen, wie sie sich gestritten haben. Es war sehr kalt.

Am Nachmittag sind wir zum Abschluss noch ins Kino gegangen und haben einen Film von der Schnecke und dem Buckelwal geschaut.

Die Schulreise hat uns sehr gut gefallen.

Bericht von Frida, 3b